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ASAMBLEA DE HERMANOS 2022
Nos reunimos a compartir la vida y a reflexionar sobre nuestra vida.
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Queridos Hermanos, amigos y amigas, Maristas todos de Champagnat:

¿Vale la pena ser hermano marista 
hoy? ¿Vale la pena seguir apostando 
por la Vida Comunitaria? ¿Vale la pena 
seguir invitando a los jóvenes a adoptar 
nuestra vida de hermanos consagrados 
hoy? ¿Vale la pena seguir estando 
presentes en los colegios cuando ya no 
los dirigimos o no estamos en el salón 
de clases? ¿Vale la pena continuar 
consagrando nuestra vida haciendo 
votos de un amor oblativo, solidario y 
disponible? ¿Vale la pena ser hermano 
marista hoy? Estas son las preguntas 
que nos hicimos los hermanos que nos 
reunimos en Asamblea en nuestra casa 
de Encuentros de Encarnación de Díaz, 
Jal., el pasado mes de julio.
Nos reunimos a compartir la vida y a 
reflexionar sobre nuestra vida en torno 
a cuatro temas que nos han inquietado 
y nos siguen cuestionando hoy: la 
identidad del hermano, ser hermano 
hoy, la Vida Comunitaria, nuestra vida 
de familia, la animación vocacional, la 
continuidad de nuestra familia, con 
sangre nueva, y nuestra misión en la 
actualidad, la presencia significativa de 
los hermanos hoy.
Después de dos días de compartir 
y reflexionar, seguimos creyendo 
en la importancia de ser hermanos. 
Seguimos creyendo que, aun cuando el 
laicado está tomando un liderazgo muy 

importante y significativo en la Iglesia, 
la vida del hermano y su presencia, 
también significativa, siguen siendo 
necesarias, como la levadura en el pan, 
como la música en las fiestas, como 
el agua en las tardes cálidas, como el 
fuego en la noche fría, como el viento 
en las mañanas áridas. Creemos que su 
presencia sigue siendo importante para 
cuidar y generar la vida, para mantener 
viva la llama que en su momento 
encendió Marcelino.
Estamos convencidos de que somos los 
guardianes de un carisma que queremos 
mantener vivo. Estamos convencidos 
de que sigue habiendo jóvenes con el 
deseo de gastar su vida siguiendo el 
camino que trazó nuestro fundador. 
Estamos convencidos de que Dios los 
sigue llamando y que a nosotros nos 
toca acompañar este llamado. Estamos 
convencidos de que nuestra misión de 
dar a conocer a Jesucristo y hacerlo 
amar sigue teniendo vigencia entre 
los niños, niñas y jóvenes de nuestro 
tiempo. Estamos convencido de que 
la vida en comunidad sigue siendo un 
signo profético de fraternidad y servicio.
Estamos, pues, convencidos de que ¡vale 
la pena ser hermano marista hoy!

Un abrazo fraterno
H. Luis Enrique Rodríguez Santana. fms.

Provincial México Occidental
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Después de casi dos años sin tener un evento 
presencial, nos reencontramos el pasado 24 y 
25 de julio en la Asamblea Provincial, en donde 
además de celebrar la fraternidad, de volver... volver 
a vernos, se tuvo la oportunidad de dialogar sobre 
los temas que los hermanos consideramos mas 
importantes en la vida de la Provincia, uno de ellos 
fue la animación vocacional.

Coincidimos que es un tema de suma importancia 
para la vitalidad de nuestra Provincia, que tiene 
realidades distintas en México y Haití, después 
de reflexionar sobre el tema, pudimos concretar 
sueños que nos gustaría hacer realidad en los 
próximos años.

Uno de ellos es que todos los hermanos somos 
animadores vocacionales, lo que implica prepararnos 
en el acompañamiento de jóvenes, además de 
preparar a nuestros hermanos formadores de 
manera profesional para garantizar los procesos 
formativos de nuestra Provincia. Lo mencionado 
anteriormente implica salirnos de nuestra zona de 
confort, es momento de recordar que somos los 
primeros responsables de la animación vocacional 
y todos los hermanos debemos estar en la misma 
sintonía. 

Creemos que aún hay jóvenes que se sienten 
atraídos por nuestro carisma y estilo de vida, 
queremos estar preparados para poder acompañar 
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y hacer una propuesta atractiva de formación y 
vida a esos jóvenes, por lo que también se propone 
la participación de un hermano de tiempo completo 
para la animación vocacional.

Reconocemos la importancia de cuidar nuestra 
propia vocación, por eso sugerimos espacios de 
acompañamiento, formación y esparcimiento 
durante el año. Tenemos la invitación de acompañar 
y cuidar las vocaciones de laicos y hermanos, 
jóvenes y adultos, desde nuestras comunidades y 
obras. 

Que este año de las vocaciones maristas sea 
ocasión de recordar aquello que nos da vida, que 
hace latir nuestro corazón en sintonía con el sueño 
de Marcelino, así podremos seguir generando 
vocaciones dentro del carisma de Champagnat. 

Hno. David Castillo. fms
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Como se planteó esta Asamblea para encontrarse, 
dialogar y escuchar sobre algunos temas 
pertinentes que han salido en el sondeo para 
Hermano Provincial, con los grupos de compartir, 
llegamos a reflexionar y proponer algunas líneas 
sobre cada aspecto a trabajar. 

Me parece interesante este espacio de diálogo para 
compartir sobre lo que trajeron los hermanos en su 
corazón, para buscar una alternativa con respecto 
a lo que está pasando en la Provincia en cuanto a 
la vida del Hermano Marista. Este rencuentro nos 
hace más hermanos compartiendo nuestro ser 
de Hermano, acercarnos a la realidad de este año 
vivido, familiarizarnos más desde nuestro caminar 
fraterno.

Somos nosotros mismos los hermanos los invitados 
a tener confianza y hermandad para platicar sobre 
lo que nos hace vivir en comunión.

Tuvimos una comunidad de acogida que nos atiende 
súper bien y con la organización de la mesa central 
que coordina este espacio y encuentro, resultó bien 
eficaz lo planteado para el trabajo. Fue de mucho 
agrado y de buen manejo la metodología como 
Comunidad. 

Estuve en el trabajo grupal con otros 4 hermanos 
y luego se juntó otro grupo con la misma temática 
sobre el Ser Hermano Hoy.  

Mi impresión sobre la asamblea provincial 
del 24 y 25 de julio de 2022

Después de muchos intercambios sobre lo que 
nos pasa, lo que nos preocupa, lo que queremos 
seguir siendo hoy con respecto a la temática del 
ser hermano hoy: percibimos que es importante 
un redescubrir, un revalorizar y un redimensionar 
nuestra pasión para ser hermanos hoy.

Eso significa, nuestra tarea para ser hermanos hoy 
tiene que ver con nuestra vida siendo hombres y 
consagrados que buscan ser felices y plenos desde 
nuestra misión. Por lo tanto, es importante que 
asumamos nuestros procesos personales, con toda 
nuestra vulnerabilidad y nuestras fuerzas para 
integrarnos hacia nuestra plena realización.

Por lo tanto, es necesario un proceso de 
discernimiento personal y la formación permanente 
asumiendo este don de ser hermano hacia un 
acompañamiento, humano, psicológico-emocional. 

Después de discutir para encontrar consensos 
podemos gritar, “vale la pena ser hermano hoy” a 
pesar de nuestros límites y nuestras diferencias. 
Buscamos reavivar nuestra pasión y el fuego de 
esperanza que contagie nuestro testimonio en este 
mundo tumultuoso de nuestros pueblos. 

Jean Mance Louis-Jeune, fms 



AGOSTO ¡FELIZ CUMPLEAÑOS!
Es el cumpleaños de un Hermano maravilloso, fiel y honrado, que Dios 
ha puesto entre nosotros para iluminar nuestro camino y hacerlo más 
ameno. Le damos gracias por tu presencia y le pedimos que te conceda 
una larga vida, para disfrutar de ti por mucho tiempo más. ¡Felicidades!
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ALFREDO MORENO JIMÉNEZ

VICENTE REMBERTO 
ABANTO SALAZAR

DIMMY FREDERIC

GUILLERMO JOSÉ 
VILLARREAL CAVAZOS

MANUEL LUIS 
HERNÁNDEZ GAONA

MARIO EDUARDO 
GONZÁLEZ GONZÁLEZ

JOSE LUIS 
CASILLAS VELÁZQUEZ

JUAN JOSÉ RAMÍREZ OLIVA JUAN MARÍA FRÍAS GODOY

ANTONIO MEDINA LUGO ENRIQUE ESOBAR ZÚÑIGA
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